



Protokoll der 12. Jahreshauptversammlung Des Fördervereines des Franziskanergymnasiums

**am Freitag, dem 10. November 2023 um 18:30 Uhr
In der Bibliothek des Haller Gymnasiums, Kathreinstrasse 6, 6060 Hall i.T.**

Anwesend / Vorstand:

1. Obmann: Heinz Baur
2. Obmannstellvertreter und Webmaster: Daniel Knab
3. Kassiererin: Katrin Palombo
4. Schriftführerin: Elena Obojes
5. Vorstandsmitglied: Martin Weber

und 13 aktive Vereinsmitglieder.

Ablauf / Tagesordnung:

1) Überreichung des Bildungsschecks über 5.500,00 Euro an Direktor Mag. Dr. P. Volker Stadler

Ein Bildungsscheck über 5.500,00€ wird an Dir. Pater Volker überreicht und es wird ein Gruppenfoto in der Aula des Gymnasiums gemacht.

2) Begrüßung

Um 18:45 kommt es zur Begrüßung durch den Obmann Heinz Baur. Eine Schülerin und ein Schüler (Olivia und Jeremy) spielen ein Begrüßungsstück auf einem Klavier, das vom Verein finanziert wurde.

3) Feststellen der Beschlussfähigkeit

Es wird festgestellt, dass der Verein am heutigen Abend beschlussfähig ist. Entschuldigt sind Dir. Lorgetporer, Dr. Bracco, Mag. Kapferer, ABM Vonmetz, Mag. Staudegger und Mag. Ulcar.

4) Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung aus dem Jahr 2022 ist einsehbar auf der Homepage des FFG (www.ffghall.at). Das Protokoll wird einstimmig angenommen.



5) Vorstellung des Buddy-Projekt

Eine Schülerin und ein Schüler (Leni und Jonas) stellen das Buddy-Projekt vor, das bereits mehrmals vom Verein gefördert wurde. Die Förderungen kommen der Buddy-Ausbildung zugute, wobei diese auf der Gufl inklusive Übernachtung stattfindet. Es gibt vier bis fünf Buddies pro erste Klasse und sie sind sehr motiviert und engagiert.

6) Erhöhung der Jahresmitgliedschaft von 15€ auf 20€

Der Antrag über die Erhöhung der Jahresmitgliedschaft von 15€ auf 20€ wird von einem Vereinsmitglied gestellt und einstimmig angenommen.

7) Bericht des Obmanns

Der Obmann stellt den Vorstand kurz vor. Es gab bisher 45 Vorstandssitzungen des Fördervereins, wobei drei davon im Jahr 2023 stattfanden. 2023 wurden bisher 15 Ansuchen bearbeitet und erledigt, wie zum Beispiel die Förderung der Skiwoche, des Keyboards oder direkte Unterstützungen an Familien. Seit Beginn der Vereinsgeschichte wurden circa 55.000€ an Förderungen ausgegeben. Ein großer Dank gilt dabei Hermann Freudenschuss und Bernhard Bucher, die zwei Gründer des Vereins, die beide auch anwesend sind.

Die größte Schwierigkeit des Vereins ist, die zu erreichen, die Hilfe und Unterstützung am dringendsten benötigen. Es könnten noch mehr Ansuchen hereinkommen, vor allem von jenen Familien, die sich in finanziell schwierigen Lagen befinden. Ein Dank gilt auch dem Elternverein für die gute Zusammenarbeit und den Sponsoren Holly, Raiffeisenbank und Garber.

8) Bericht der Kassierin

Im Jahr 2023 kamen 5.671,90€ herein und 5.809,51€ wurden ausgegeben. Im Moment beträgt der Kassastand 18.633,09€. Der Förderverein hat 269 zahlende Mitglieder. Im Jahr 2023 wurden Projekte gefördert wie die Sommersportwoche, Skiwoche, Englandreise, Wienfahrt oder die Anschaffung von zwei Xylophonen für den Musikunterricht.

Es wird die Frage gestellt, wie die 18.000€ des Vereins veranlagt sind. Daraufhin wird geantwortet, dass der Großteil des Geldes auf einem Sparkonto liegt und mit 1,7% verzinst ist.

9) Bericht des Kassaprüfers und Entlastung des Vorstandes

Der Bericht des Kassaprüfers wird vorgelesen und der Vorstand des Fördervereins wird für das Jahr 2022 einstimmig entlastet.



10) Anregungen

Direktor Pater Volker dankt dem Verein für die gute Zusammenarbeit. Die Vertreterin des Elternvereins bestätigt, dass die Informationen des Fördervereins weitergeleitet werden. Unwissen über den Verein oder Scham nach Hilfe zu fragen, stellen nach wie vor große Probleme dar. Daher ist es von äußerster Wichtigkeit, dass die Informationen über die Lehrpersonen an SchülerInnen und Eltern weitergeleitet werden, am besten gleich zusammen mit Reiseinformationen. Auch die Fachgruppe Musik dankt dem Verein für die bisherigen Förderungen.

Es wird vorgeschlagen, dass auch Konzertbesuche von SchülerInnen o.ä. gefördert werden könnten, wenn es nicht genügend Ansuchen von sozialbedürftigen Familien gibt. Der Verein versichert jedoch, dass die Zahl der Ansuchen deutlich steigt und wieder mehr gefördert wird.

Pater Karl stellt eine Reise nach Sarajevo vor, die zum interreligiösen und interkulturellen Austausch dienen soll. Auch in Sarajevo gibt es ein Franziskanergymnasium. Die Reise wird vier Tage dauern und er nimmt an, dass diesbezüglich noch Ansuchen an den Förderverein gestellt werden.

11) Abschluss

Um 19:22 wird die Jahreshauptversammlung 2023 geschlossen und es gibt einen ungezwungenen Austausch bei Speis und Trank.

Schriftführerin: Mag. Elena Obojes